En recta final, Salvador Reyes quiere que Santos cierre con mayor fuerza





META 1

# El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2018 I. AÑO 97 No.213

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ LOS CASOS SON POR ABUSO DE AUTORIDAD. PECULADO, CONTRATACIÓN ILÍCITA Y COHECHO

## Indagan al 70 % de municipios



Labores. Elementos de Protección Civil de Torreón acuden a la colonia Las Fuentes, en Torreón, para ayudar en labores de auxilio a la población que resultó afectada por las inundaciones causadas por las lluvias.

## Vive Región año inusualmente lluvioso

FABIOLA P. CANEDO Torreón

El acumulado de lluvias en este año ya alcanzó los 376.4 milímetros, es decir, un 60 por ciento más que el promedio anual de la región.

La Comarca Lagunera amaneció ayer con lluvias moderadas como consecuencia de las bandas nubosas del huracán Rosa, que inte-ractúan con la masa de aire cálido que impulsa al frente frío número 3.

Al cierre de la edición se habían registrado ya 52.4 milímetros de precipitación que, según los pronósticos, se prolongarán, de forma intermitente, hasta hov.

José Abad Calderón Partida, previsor del tiempo en la Comisión Nacional del Agua (Conagua), dijo que este viernes se esperaban lluvias intermitentes por la mañana, el sábado se descarta y el domingo nuevamente hacia las horas de la tarde hay posibilidad de precipitación.

Esto también ocasionó una baja en las temperaturas, las máximas oscilarán entre los 30 y 32 grados centígrados y las mínimas en los 17 a 18 grados durante es-

te viernes, pero se incre-mentarán mañana a 18 y 20. El sistema frontal núme-

ro 3 se localiza desde el Norte de Chihuahua hasta el Norte de Tamaulipas, ocasionando temperaturas de frescas a frías con cielo despejado a medio nublado al Norte del país. El huracán Rosa categoría I se localiza frente a las costas de Sinaloa y Navarit, ingresando nubosidad al occidente, norte y centro del país, provocando lluvias de moderadas a fuertes en gran parte del territorio nacional.

En la Comarca Lagunera se espera un clima cálido con cielo medio nublado con lluvias y viento ligero del Noreste.

Ayer, las lluvias causaron severos estragos en To-rreón. De acuerdo con el reporte general del cuerpo de Bomberos, trabajaron en 10 sectores severamente inundados y, aunque no fue necesario evacuar familias como hace tres semanas, provocó daños al patrimonio de familias, ya que el agua se metió a las viviendas. Además, generó una paralización en las actividades comerciales, afectación al transporte pú-

blico y ausentismo escolar. [LA LAGUNA 1, 2, 3 Y 5E] La Fiscalía Anticorrupción investiga delitos de las pasadas administraciones

**PERLA SÁNCHEZ** EL SIGLO DE TORREÓN Saltillo

La Fiscalía Anticorrupción informó que 26 de los 38 municipios de Coahuila, se encuentran bajo indagación por delitos de corrupción cometidos durante pasadas administraciones, lo cual representa casi el 70% de la totalidad de los municipios.

El titular, Homero Flores Mier, informó que hasta el momento, el municipio de Sabinas ha resultado con imputaciones, donde ya existen vinculaciones a proceso.

'En este caso, estamos trabajando en el periodo probatorio de uno de los asuntos y después vamos a continuar las diligencias necesarias ante los jueces de control", dijo.

Sin especificar detalles, informó que se tienen 26 carpetas que corresponden a la indaga-ción de 26 municipios que tienen asuntos pendientes ante la Fiscalía

Anticorrupción. Destacó que en estos casos hay funcionarios del área de tesorería, de adquisiciones, obra pú blica, así como denuncias contra alcaldes.

Los delitos a indagar son abuso de autoridad, peculado, contratación ilícita y cohecho.

Fue en el mes de marzo de este año que se reveló que fue cumplimentada la primera orden de aprehensión por parte de la Fiscalía Anticorrupción de Coahuila y había cinco más pendientes de ejecutar.

En el pasado mes de agosto se dio a conocer que había seis exfuncionarios municipales de Sabinas que se encontraban bajo la medida cautelar del brazalete electrónico para garantizar su ubicación.

Por otra parte, la Fis-calía Anticorrupción informó que por el momen-to no se ha concluido con el proceso de análisis para determinar qué denuncias relacionadas con las "empresas fantasmas", serán indagadas por la dependencia. "Se ha estado anali-

zando siempre por parte de la unidad de investigación de la Fiscalía General, siempre se ha estado investigando, desde las primeras denuncias. Aquí lo que se está analizando es una denuncia que se presentó por la Au-

ditoría Superior", dijo. Indicó que si los he chos son los mismos, se va acumular en la Fiscalía General del Estado (FGE), pero si son distintos, se quedarían las indagaciones dentro de la Fiscalía Anticorrupción.

Señaló que lo anterior se debe a que la FGE lleva años de indagación al respecto, lo cual garantiza el seguimiento de las carpetas.

"Se están analizando los anexos que son bas-tantes cajas, las que se aportaron como prueba, por lo que se está revisando hecho por he-

cho", dijo.

Flores Mier añadió que la revisión es de documentos contenidos en doce cajas, por lo que este proceso es largo.

### Lo de Duarte, show y circo: AMLO

AGENCIA

CIUDAD DE MÉXICO.- El presidor expresó que no ha habidente electo, Andrés Manuel do voluntad política para López Obrador, calificó como un circo, show "cınıto", que el caso del exgober-nador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, haya acabado en una sentencia de nueve años.

En una conferencia de prensa en la casa de transición para dar a conocer los pormenores de la reunión

que sostuvo con empresarios petroleros, López Obrareformar las leyes y que la corrupcion se convierta en delito grave. "Esa voluntad política

que no ha habido, pues todo es puro circo, molesta cuando digo eso pero es la verdad. Imaginense cuántas líneas a gatas, cuánta tinta, cuántas palabras, cuántas imágenes, cuánto 'cinito',

cuánto show por estos asuntos para terminar en una sentencia como la que se dio a conocer", respondió ante la pregunta de medios de comunicacion.

El presidente electo sostuvo que en el caso Duarte los acusadores no presentaron todas las pruebas porque lo que buscaban era el escándalo, la espectacularidad, el show v también los votos en la elección pasada. [NACIONAL 2A]





#### MANTIÈNEN VERSIÓN

El nominado por el presidente de EU, Donald Trump, para el Tribunal Supremo, Brett Kavanaugh, y su supuesta víctima de ahuso sexual Christine Blasev Ford mantuvieron ayer sus res pectivas versiones en una audiencia política, donde se vieron

lágrimas y reproches. El presidente Trump reiteró su respaldo a su hombre y dijo que su testimonio había sido "poderoso, honesto y fascinante" y llamó a los senadores a votar su confirmación, [10A]





MÁX

**29°** 0



su participación en el reality show Made in México. [ESPECTÁCULOS 1D]

El actor Carlos Girón platica de

#### Padre 'Meño' es culpable

Tribunal en Piedras Negras emite fallo condenatorio contra el sacerdote por delito de violación.

#### MÍN **19° INACIONAL 5A1**

#### Freno al comercio

La guerra comercial Ēstados Unidos y China frenará el internacional.

[FINANZAS 1G]

#### Recorte a partidos

Bancada de Morena en Senado propone reforma para recortar en un 50 % el financiamiento.

[NACIONAL 2A]





PAPEL RECICLABLE